
別紙様式３ 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  長良高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和６年６月４日（火） １０：００～１１：００ 

 

３ 開催場所  長良高等学校会議室 

 

４ 参 加 者  会  長  安藤  剛  本校同窓会副会長 ３０期同窓生 

                副 会 長    三井  栄    岐阜大学 社会システム経営学環 教授 

                委  員    浅野 宏美    本校同窓会 ４１期生 

                            有田 誠二  本校同窓会 ３９期生 

              石井 郁夫  長良東自治会連合会 会長 

              今井 裕子  令和６年度 ＰＴＡ２学年委員長 

              平岩  徹  岐阜市立東長良中学校 校長 

                            水谷 里佳  令和６年度 ＰＴＡ３学年委員長 （欠席） 

 

              学 校 側    後藤周太郎    校長 

                         関谷十糸子   教頭 

                            前田 輝美    教頭 

              森田 耕平  教務主任 

              箕浦  誠  進路指導主事 

              金森 康二  生徒指導主事 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）スクールポリシー、学校の現状について 

   意見１：現在の学校方針でよい。 

   意見２：今の生徒たちは部活動も学業も頑張っている。現状のまま進めてもらいたい。  

   意見３：部活動は生徒の活力となるので、ぜひ頑張ってほしい。 

意見４：地域のボランティア活動に協力してくれる生徒がいて、感謝している。 

意見５：ふるさと教育を通して、地元で活躍できる人材育成をしてほしい。 

   意見６：生徒のあいさつがすばらしい。また、生徒たちが文武両道でがんばっている。 

   意見７：教諭の働き方改革は校長によるところがある。今後も進めていってほしい。 

 （２）学校制服（タイプＣ：ブレザーとスラックスの導入）について 

   意見１：制服については、提案の経緯を再考すべき。 

   意見２：生徒の意見を聞いて反映するべきである。 

   意見３：タイプＣは男性用か？ 

   ⇒すべての生徒を対象としている。 

   意見４：制服に関しては、生徒目線で考えて進めてほしい。 
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   意見５：制服については、選択肢はあるべき。生徒の意見を聞いて導入するべき。また、登 

下校時のヘルメット着用も継続して進めてもらいたい。 

   意見６：タイプＢ（ブレザーとスカートまたはスラックス）のスラックスを着用する男子生 

徒はいるのか。 

   ⇒いない。 

   意見６：学校外でタイプＣを見たとき、本校生徒と認識してもらえるか。現状のタイプＢで 

もジェンダーに対応しているのではないか。 

 

６ 会議のまとめ 

   ・第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校経営計画を踏まえた学校運営 

基本方針について承認が得られた。 

   ・学校制服については、生徒の意見を確認しながら進めていく。 

 


